

DAFTAR INFORMASI YANG DIKUASAI BADAN PUBLIK

Nama Pejabat : Abdul Rahman, S.Pd, M.Pd

Nama Unit / Satker Yang Menguasai : Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olahraga Kabupaten Boyolali

NO	RINGKASAN ISI INFORMASI	UNIT YANG MENGUASAI	PENERBIT INFORMASI	PEMBUAT INFORMASI		BENTUK INFORMASI			RETENSI ARSIP	KODEFIKASI
				WAKTU	TEMPAT	CETAK	SOFT COPY	ONLINE		
Informasi yang wajib di sediakan dan di umumkan secara berkala										
1	Informasi tentang profil badan publik	Subbag. Renlap	Dinas Dikpora			√	√	√		
2	Informasi tentang tugas pokok dan fungsi badan publik	Subbag. Umum dan Kepegawaian	Dinas Dikpora			√	√	√		
3	Informasi tentang struktur organisasi badan publik	Subbag. Umum dan Kepegawaian	Dinas Dikpora			√	√	√		
4	Ringkasan tentang program dan / atau kegiatan yang sedang di jalankan	Subbag. Renlap	Dinas Dikpora			√	√			
5	Ringkasan tentang kinerja	Subbag. Renlap	Dinas Dikpora			√	√			
6	Informasi tentang peraturan keputusan dan/ kebijakan yang dikeluarkan oleh badan publik	Bidang Teknis	Dinas Dikpora			√				
7	Informasi tentang hak dan tata cara memperoleh informasi publik	Subbag. Umum dan Kepegawaian	Dinas Dikpora			√	√	√		
Informasi yang tersedia setiap saat										
1	Informasi tentang organisasi, kepegawaian dan keuangan	Subbag. Umum dan Kepegawaian	Dinas Dikpora			√	√			
2	Surat-surat perjanjian dengan pihak ketiga berikut dokumen pendukungnya	Bidang Teknis	Dinas Dikpora			√				
3	Surat menyurat pimpinan/ pejabat badan publik dalam rangka pelaksanaan tugas pokok dan fungsinya	Subbag. Umum dan Kepegawaian	Dinas Dikpora			√				
4	Sarat-sarat perijinan, ijin yang di terbitkan dan/ dikeluarkan berikut dokumen pendukungnya	Bidang Teknis	Dinas Dikpora			√				
5	Rencana strategis dan rencana kerja badan publik	Subbag. Renlap	Dinas Dikpora			√	√	√		
6	Agenda kerja pimpinan badan publik	Subbag. Umum dan Kepegawaian	Dinas Dikpora			√				
7	Daftar serta hasil-hasil penelitian yang di lakukan	Bidang Teknis	Dinas Dikpora			√				
8	Informasi dan kebijakan yang di sampaikan pejabat badan publik dalam pertemuan yang terbuka untuk umum	Bidang Teknis	Dinas Dikpora							

NO	RINGKASAN ISI INFORMASI	UNIT YANG MENGUASAI	PENERBIT INFORMASI	PEMBAUT INFORMASI		BENTUK INFORMASI			RETENSI ARSIP	KODEFIKASI
				WAKTU	TEMPAT	CETAK	SOFT COPY	ONLINE		
Informasi yang tersedia serta merta										
	Informasi yang dapat mengancam hajat hidup orang banyak dan ketertiban umum antara lain;	-	-	-	-	-	-	-		
	A. Informasi tentang bencana alam seperti kekeringan, kebakaran hutan letusan gunung merapi dan lain lain	-	-	-	-	-	-	-		
	B. Informasi tentang bencana non alam seperti pencemaran lingkungan kegagalan industri dan lai-lain	-	-	-	-	-	-	-		
	C. Bencana sosial seperti kerusuhan sosial, konflik sosial dan lain-lain	-	-	-	-	-	-	-		
	D. Informasi tentang jenis persebaran dan daerah yang menjadi sumber penyakit yang berpotensi menular	-	-	-	-	-	-	-		
	E. Informasi tentang racun pada bahan makan yang di konsumsi oleh masyarakat	-	-	-	-	-	-	-		
	F. Informasi tentang rencana gangguan terhadap utilitas publik	-	-	-	-	-	-	-		

Boyolali, 10 Maret 2016

KEPALA DINAS PENDIDIKAN,
PEMUDA DAN OLAAH RAGA
KABUPATEN BOYOLALI



ABDUL RAHMAN, S.Pd, M.Pd
Pembina Tingkat I
NIP. 19630304 198304 1 005